

La vie à la campagne



(1) Bonjour, je m'appelle Maya, j'ai 16 ans. J'habite à Saint-Aubin-le-Cloud. C'est un petit village à la campagne. Mon collègue est à 8 km de chez moi. Je vis dans une grande maison avec mes parents, mon grand frère et ma petite sœur. Ce que je trouve ennuyeux à la campagne, c'est qu'on doit souvent se déplacer. Il y a peu de possibilités de s'amuser aux alentours. Par exemple, pour faire du shopping ou aller au cinéma regarder un film avec des copains, je dois aller à Niort, à 45 km de chez moi.

(2) Pour moi, les copains et les copines, c'est important. J'ai de la chance : grâce au maire de notre village, nous avons une salle à notre disposition où nous pouvons nous rencontrer. C'est un espace avec deux canapés et une télé. Dans la

salle, on a mis un tapis, des plaids et des coussins pour créer une ambiance sympa. Nous avons tous les clés et on peut y aller quand on veut. Ça, c'est parce que tout le monde se connaît et on se fait confiance. C'est un avantage quand on habite un petit village à la campagne.

(3) Je n'ai pas seulement des amis près de chez moi. Certains de mes amis habitent à Parthenay, c'est à 10 km d'ici. Jusqu'à présent, quand je voulais les voir, mes parents devaient m'amener. Mais depuis peu, j'ai un scooter. Je suis super contente. Avec mon scooter, je peux retrouver mes amis plus facilement.

*d'après Le Monde des ados
le 22 janvier 2020*